

Nativité : Double merveille

Si nous savons la contempler, une double merveille nous est révélée en cette nuit de Noël.

La première merveille, nous révèle que Dieu s'est fait homme.

Si nous pouvons y adhérer dans la foi, notre âme en est transportée de joie.

La seconde merveille, nous révèle que nous devenons, par là même, enfants de Dieu, et promis à une vie de béatitude éternelle...et notre cœur en est rempli d'espérance.

Voilà Noël !

Aucun anniversaire de l'histoire n'est ainsi mentionné et célébré, chaque année, partout au monde, de siècles en siècles.

Que Dieu se soit fait homme, tout d'abord, ne peut que nous remplir de reconnaissance et de joie.

Désormais, nous avons un Maître pour notre vie (Mt 23,8), Une lumière sur notre route (Jn 12,46) et un chef pour notre foi (He 12,2).

Un sens nouveau est rendu à notre existence. Cette nuit, une clarté d'espérance éclaire tout d'un jour nouveau. Jésus est né pour redonner une orientation à l'histoire, en passant successivement à travers la crèche, la croix et le tombeau. Car il a assumé pour nous la triple nécessité de vivre, de souffrir et de mourir. Et si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ? (Rm 8,31).

Comme Marie, nous n'avons plus qu'à l'accueillir d'un cœur ouvert et sincère.

Car aujourd'hui, la joie descend du ciel et la paix germe de la terre (Ps 85,11-12 ; Lc 2,14).

Le second émerveillement, lui aussi, nous comble, et plus encore, d'allégresse.

Si Dieu s'est fait homme, en effet, ce n'est pas seulement pour se revêtir de notre humanité, mais plus encore pour nous donner de partager sa divinité.

Non seulement nous est donnée la joie d'un Sauveur, vivant auprès de nous, mais encore la promesse du partage de son éternité divine !

Après la révélation du vrai visage de Dieu fait homme, voici que Noël nous révèle le vrai visage de l'homme enfant de Dieu.

À travers la Parole du Seigneur, qui est Lumière et Vie, nous entrevoyons sa gloire (Jn 1,14), à partir de notre pauvre nature humaine, qui devient *participante de la Divinité* (2 P 1,4).

Voyez quel grand amour nous a donné le Père pour que nous soyons appelés enfants de Dieu car nous le sommes, s'exclame saint Jean (1 Jn 3,1). *Enfants et donc héritiers, héritiers de Dieu et cohéritiers du Christ*, proclame saint Paul (Rm 8,16).

La Nativité du Seigneur sur la terre, nous montre combien *son Dieu est notre Dieu* et combien *son Père est notre Père* (Jn20, 17).

Comme Jésus, pleinement homme, nous sommes donc, nous aussi, pleinement fils et filles de Dieu.

Nous sommes tous attendus dans la maison du ciel.

Malgré nos fautes, nous voici pardonnés et sanctifiés.

Malgré nos peurs et nos doutes, nous voici éclairés et raffermis.

Nous étions tous perdus, et nous voilà sauvés.

Le Fils de Dieu est tellement devenu l'un de nous que nous en sommes divinisés.

En vérité, il fallait que le Christ soit vraiment Dieu pour devenir ainsi un homme, et qu'il soit pleinement homme pour nous conduire ainsi à Dieu !